

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

11 de la noche y cincuenta y cinco minutos, una hora menos en Canarias.

Esto es el Partidazo, cadena Cope en directo con todos ustedes y con Manolo Lama, Josebal Arrañaga, David Sánchez, Roberto Balomar, Dani Senabre, Fernando Evangelio. Esta foto está Araud, leyendo los mensajes de los oyentes.

¿Qué dicen Araud? Muy buenas.

Mira, pues muchos comentarios sobre los árbitros, como no puede ser de otra manera. Sobre los vídeos de Real Madrid Televisión, el problema no son los vídeos, sino si dicen verdades o dicen mentiras.

Y los vídeos muestran imágenes reales y verdaderas.

Viendo las jugadas repetidas, el arbitraje de Sevilla, además de una vergüenza, es provocativo. Si ese arbitraje se lo hace al Atlético de Madrid, el lugar de un comunicado hacen un periódico. El entrenador del Madrid defiende la libertad de expresión, aunque esté manipulada y con la intención de presionar.

Me ha decepcionado muchísimo, cuando no le salen las cosas, actúa como un hooligan, como ayer con el árbitro.

Otro diente decía, para los que somos de un equipo pequeño, oír al Madrid quejarse de los árbitros nos provoca carcajadas e indignación, dan vergüenza.

Y otro diente decía, vaya vergüenza de rueda de prensa para Ancelotti, todas las preguntas de los periodistas españoles sobre los árbitros y ni una sola sobre el partido de mañana.

Y escucha, Juanma, la opinión de otro diente madridista.

Noche es partidazo, pues nada, felicitaros por el programa, porque una noche más va a ser una gran noche de radio.

Pero esto es que ya no se sostiene más, ¿eh, Juanma?

Yo lo siento mucho, pero ya lo decíamos Uriño y Paquelotti y Ancelotti.

Minuto 10 y ya sabía completar el tongazo.

Pero bueno, miraremos a ver otra vez, a ver si podemos llegar lejos a la Champions.

Venga, un abrazo.

Yo pensé que no iba a escuchar en la vida una comparación mourinho-Ancelotti.

Se ha mourinizado Ancelotti en los últimos dos días, en las últimas ruedas de prensa.

Se incorpora al Partido Azor ancha Rodríguez.

Hola, ancha, muy buenas.

Hola, muy buenas, Juanma.

Muy buenas.

Recordemos la noticia que nos ha dado Miguelito y es que todo apunta.

Digo todo apunta, Miguel, o digo Florentino estará en el clásico, si no hay ningún contratiempo el sábado, las 4 y 4 de la tarde, en el palco de Monjuic, 4 y 4, no solo se ha abrazado José Ángel con la puerta, sino que Florentino escenificará esa paz con el Barça, o esa normalidad institucional con el Barça, sentándose al lado de la puerta el próximo sábado.

Lo que nos comentaban hoy era eso, que en su agenda esta semana está acudir a Barcelona el próximo sábado y estar presente en el clásico. Es que hay un cierto sector del madridismo que ha enfadado por ese abrazo que le ha dado José Ángel Sánchez a la puerta, porque consideran que, con lo del caso negrario, todo lo que hay de fondo, ahora mismo acercarte al Barça no es una buena idea, pero, salvo que esto cambie, a lo largo de la semana, esa es la previsión del presidente, estar en el clásico el sábado. Ancha, tú te mueves muy bien en ese sector intenso, por decirlo de alguna forma, del madridismo. ¿Ha sentado muy mal ese abrazo de José Ángel con la puerta? Pues sí, diría que bastante mal. La gente piensa que se parte en la cara por el Real Madrid, en líneas generales, en las redes sociales, que es donde más se pueden ver esos movimientos, y luego, evidentemente, no ha gustado el abrazo tan efusivo y con tanto cariño que parecía que desprendía entre la puerta y José Ángel Sánchez en la Asamblea de la Liga. De hecho, también hay muchas voces contrarias a que el presidente del Real Madrid viaje a Barcelona y que se sienta en el palco. Hay un sector de los aficionados. Es verdad que nunca podemos globalizar, porque cada uno tiene su opinión. Pero los que se hacen notar, los que se hacen escuchar, también desearían que el Real Madrid no acudiera al palco del Monjuit y que hiciera algo similar a lo que hizo el Sevilla hace pocas semanas cuando le tocó visitar al Barcelona. A ver, es que a lo mejor es incomprendible para muchos la postura de José Ángel Sánchez, pero también la de la puerta. Porque la puerta el otro día estaba denunciando la campaña de desprestigio contra el Barça por lo de Negreira y todo esto, y el Madrid es uno de los que tiene denunciado al Barça por el caso Negreira. Bueno, hay que decir, Juan Macri, que esto es el fariseísmo llevado al... Pero es increíble. Pero a mí me sorprende que eso es verdad. Porque esto es negocio, esto es business. Vamos a ver, estos tíos, los de unos y otros están tirando los trastos a la cabeza y los móviles a la cabeza, pero en el fondo están pensando en su negocio.

Y como bien ha dicho Arancha,  
están mirando poco a sus aficionados,  
porque el aficionado madridista  
no le gustaría ver a Florentino en el palco  
porque con toda la razón del mundo  
piensa que el Barça durante 17 años  
ha pagado al señor Negreira  
y debería seguir el Madrid  
la línea del Sevilla de ir al campo,  
pero no ir al palco.

Y me imagino que al socio del Barça tampoco le hará  
mucha gracia ver a la puerta sentado  
al lado del Florentino pensando  
que primero le ha denunciado Franco  
y ha sido denunciado por el Madrid  
en el caso Negreira.

Nos llenamos la boca cada temporada,  
cada semana diciendo que los dirigentes  
tienen que dar ejemplo.

Una semana que se avecina caliente  
porque hay un clásico a la vista,  
vamos a criticar que un representante del Madrid  
y otro del Barcelona se abracen.

Entonces queremos que se peguen de palos  
y que luego nos dan palos a nosotros.  
Pero bueno, se trata de dar un poquito de ejemplo  
y de bajar un poquito la temperatura de un partido  
que se avecina caliente.

Pero ¿por qué no dan ejemplo antes?  
Porque el ejemplo no se lo pides a la puerta.  
No, no, pero ¿por qué no le pides que de ejemplo  
la puerta y no acuse...

Pero no seamos de magos.  
Espera, espera. Aquí es un todo por la pasta, hombre.  
Es todo por la pasta.

Está pidiendo que los presidentes  
gestionen un club a través de los comentarios  
en redes sociales, de verdad.

Perdón, perdón.  
Perdón, perdón, perdón, una cosa, David.  
Entre... saludar.  
Y dar cortesemente la mano.  
A darse un abrazo de hermano...  
No se anda un beso.

Estáis haciendo de magoja pura.

Muy bien, Joseba.

¿Por qué, Joseba? Porque una cosa es la relación institucional y otra es la relación personal.

¿Vosotros no habéis visto

darse palos en el Congreso a los diputados

a los del PSOE con los del PP

y cuando salen están echando unas risas

o tomándose un café en la cafetería?

¿Cómo esto, poca vez, se afejó con...?

Yo he visto poca vez en la fejó tomarse caña.

En los medios de comunicación,

hay empresas que se llevan fatal

y los profesionales nos llevamos muy bien.

O sea, que eso es de magoja pura.

¿Cómo no se van a saludar?

Espera, perdona, Joseba.

Estamos en un momento de tensión importante

con un proceso judicializado,

con un presidente como la Porta que hace tres días

ha dicho que hay un madridismo sociológico

que lo maneja todo desde Madrid,

ha acusado veladamente al Madrid

las ediciones arbitrales.

Sí, claro.

Y el Madrid no es José Ángel.

José Ángel Sánchez es un representante del Madrid

pero le está acusando al club como tal,

no a la persona.

Pero esto pasa en todos los ámbitos de la vida.

Pero que lo forman los clubes.

Los clubes lo forman son entes.

Hay un faliceísmo...

Pero eso es en todos los aspectos de la vida.

Periodismo, política...

Bueno, entonces es falso en un aspecto

y en el otro.

Si yo me he denunciado con otro,

intento mantener las formas,

mantener la distancia.

No le pego un abrazo...

Robert, tú imagínate

que el marca denuncia a las por no sé qué.

Entonces, tú cuando veas a un periodista

de las no le vas a saludar.

No, no, no.

No tiene nada que ver.

Aquí hay un madrid también.

Yo creo, Joseba, el Barcelona  
no habló la Porta.

Claro.

Pero perdone una cosa.

¿Sabes cuál es la diferencia, Joseba?

¿Saben cuál es la diferencia?

Joseba sabe con la diferencia que Roberto Palomar  
no toma decisiones institucionales en marca.

O sea, Roberto Palomar es un trabajador  
de marca, como lo puede decir.

Pero José Ángel Sánchez,  
al igual que Florentino Pérez,  
son los dos ejecutivos  
que toman las decisiones  
en el Real Madrid.

Yo no le hubiera pegado un tortazo.

No, yo no le hubiera pegado un tortazo.

Pero como bien dice Juan Magastanio,  
yo no le hubiera pegado un tortazo.

¿Por qué no fue Florentino Pérez el año pasado?

¿Algún no?

Porque el Barcelona rompió  
las relaciones con Real Madrid  
y dijo que no va a haber comida  
de directiva.

¿Esa fue el primer paso?

No, pero en este año,  
yo también pienso que a lo mejor  
el brazo es exagerado.

También tiene que haber diplomacia.

Y estoy un poco en la línea que lo que decía David.

Te das la mano, te saludas.

Vamos a ver.

Pepe Castro fue al campo.

No, podéis hablar todo.

Voy a organizar el debate.

Pépe Castro fue al campo  
cuando se jugaba.

Populismo.

No, populismo, no.

Eso se llama sentido común  
y sobre todo ser fiel a tus ideas.  
Si tú en la línea estás diciendo  
que hay un equipo  
que durante 17 años te ha estado engañando,  
lo que es populismo  
es que te abrace con él.  
No, señor.  
Lo que es populismo,  
Manolo, es ir el sábado  
al Camp Nou.  
Porque el Sevilla fue  
a la grada.  
No fue al palco.  
No fue al palco.  
Como institución,  
yo no voy a ir al palco  
porque como personas  
no se van a saludar.  
Yo quiero decir una cosa.  
Muy bien, Foto,  
muy disciplinado levantando la mano.  
Has entendido perfectamente  
el mecanismo de la radio.  
Estoy muy callado.  
Foto y luego se abre.  
No tenemos para que nos vea  
cómo levantamos la mano.  
Hay que llevar cámara.  
Hay una cosa en la que  
todos los que estamos aquí  
estamos de acuerdo  
y es tan culpable en el caso negreira  
que han pagado como los que han recibido.  
En eso no hay ningún debate.  
Hay personas imputadas, los presidentes del Barça  
que han pagado, la Porta Bartomeu  
Rosel, y por otro lado están imputados  
el señor negreira padre  
y negreira hijo. En el caso imputados  
investigados.  
¿Alguien se imagina que esta tarde  
en un acto de la Federación  
Medina Cantalejo

se diera un abrazo  
con negreira?  
¿Alguien  
entendería eso?  
Se lo podía dar porque según  
Medina Cantalejo ese hombre no pinta  
nada. ¿Qué tiene que ver?  
Si Medina Cantalejo se da un abrazo  
con negreira mañana  
no sale lo periódico.  
¿Qué tiene que ver con el Barça del Madrid?  
Porque el Madrid se ha dado un abrazo  
con una persona imputada  
en el caso negreira.  
¿Vosotros os imagináis  
que yo me diera un abrazo con la Porta?  
Sí.  
Perdona, el lío en el que me metería  
si sale una imagen donde  
que me abrazo con la Porta  
antes de una reunión.  
Tú mañana vas al aeropuerto de Barajas  
a coger un avión y la Porta pasa por allí  
y tú te das media vuelta y no le das la saludo.  
Claro, no le das la mano.  
Eso depende de la relación.  
Depende de la relación.  
Por cierto, Manolo.  
Manolo, una puntualización  
respecto a los políticos.  
A Pedro Sánchez saludar muy afectuosamente  
a las cámaras, a Santiago Bascal,  
a Feijó,  
al de Vito, al del PNV  
y muy afectuosamente  
sacarse fotos.  
¿Pero a quién las has visto y se decañas?  
Se van a ir a comer.  
Se van a ir a comer.  
Se van a ir a comer.  
El sábado se van a ir a comer.  
No he escuchado a Sénabre  
que está en Barcelona  
y quiero saber

si en Barcelona también el abrazo es cuece o no es cuece.

Probablemente es cueza.

Más que el abrazo

Vera Florentino.

Será sorprendente

pero no sé en qué mundo vivís los que pensáis  
que el Barça y el Madrid están peleados a muerte

y se tiran piedras.

Cada uno es una obra teatral  
y cada uno se dirige a su público.

La puerta se dirige a su público  
y habla del madridismo sociológico.

El Madrid se dirige a su público  
y hace vídeos de los árbitros.

Pero hasta hace cuatro días  
hay que verlo.

Cuando tienen negocios en común  
que se insultan

o se pegan o se clavan puñaladas.

Se ayudan incluso.

Es todo de cara a la galería.

¿Por qué hay bien?

A que la puerta nos abraza con Pepe Castro.

¿Por qué no?

Porque no tiene nada que ganar.

Tal cual.

Yo no digo que esté bien.

Es muy interesante lo que ha dicho Arancha.

Detrás de estas personas  
hay mucha gente que está trabajando  
para crear ese ambiente  
adverso respecto al rival.

Tanto desde Barcelona como desde Madrid.

Y ese ambiente no deja de salir de los clubes.

Es decir, lo que se comenta en redes sociales  
que decía antes Arancha,

del Negreira, desde Madrid y todo eso.

Eso está generado desde dentro.

Está generado desde dentro.

De repente se sorprende y dice

¿Pero para qué me desgasto?

Si luego va mi director general

y se abraza con la puerta.

Es al que estamos machacando.

Y en Barcelona prácticamente lo mismo.  
Estamos denunciando un madridismo sociológico  
y vamos a Madrid y lo primero que abrazamos es  
al representante del madridismo sociológico.  
Porque son conocidos desde hace un montón de años.  
Es una norma de educación.  
Y la relación  
y la relación de las portas sociales.  
¿Cómo podemos crear una polémica  
de toda esta historia?  
Es la representación del histerismo  
en el que dice nuestra sociedad.  
Y el madridismo sociológico no es el Madrid.  
Es el madridismo sociológico.  
Habla de jueces.  
Habla de estamentos.  
Habla de nosotros.  
Están todos dentro de la comunicación.  
Están todos ahí.  
Pero no es que malo es el Madrid  
que nos está quejando de instituciones  
que ceden al poder del Madrid  
que hace lo que tiene que hacer.  
No es que hay instituciones que van al palco del Madrid  
y allí tontean  
y luego ayudan al Madrid.  
Es una relación gravísima.  
¿Vosotros en vuestra cabeza  
¿dónde ponéis el límite?  
Los jugadores del Madrid y del Barça  
también tienen que estar enfadados.  
El jefe de comunicación y el otro  
tienen que estar enfadados.  
¿Dónde está el límite?  
¿Quién tiene que estar enfadados?  
Los que han dicho Orancha,  
los de las redes sociales, los seguidores...  
Pero la gente que trabaja en el club...  
Sabes los que están enfados los que quieren  
el aporte florentino que están enfadados.  
Pero no ellos.  
Tú y yo hacemos business  
y otra tú y yo calentamos a la masa.  
Claro.

Lo que está diciendo.  
Dos caras tenemos todos más.  
Dos caras tenemos todos.  
Veremos cuál es la reacción.  
A mí me encantaría...  
Ya es una petición a la televisión  
que da el partido.  
A ver si podemos ver a Florentino y a la puerta  
el sábado, por favor.  
Que se den cuenta que es noticia  
lo que pasa en ese palco.  
Es noticia.  
Queremos volver a ver a los presidentes  
Florentino y la puerta enfocados.  
Porque tebas me ha dicho a mí que no hay  
ningún problema para enfocar al palco.  
Por lo tanto, el realizador del partido  
foto que supongo que será...  
Media Pro, el realizador jefe.  
Es buenísimo. Oscar Lago.  
Sí, también hay un realizador de Dazón  
porque el partido lo da Dazón.  
Sí, pero la realización máster del partido  
es Oscar Lago, que es buenísimo.  
En los otros días...  
Vamos, Jorge Ategori.  
También hace realización de la Champions.  
No, no, es buenísimo.  
Queremos ver, por favor, Oscar,  
ese palco es noticia.  
Y habrá algún momento en el partido  
donde se les puede ver la cara.  
O alguna repetición donde veamos si hablan, si no hablan, si se ríen, si discuten.  
Eso también va a ser noticia en el...  
En el campo del Sevilla, en el Sevilla-Ramadri,  
hubo imagen de palco.  
Antes de que se anulara algo.  
Sí, sí, sí.  
Pero el sábado es noticia.  
Sí, nos decía un oyente.  
Mencionábamos Uriño.  
Claro, es que lleva dos ruedas de prensa,  
Ancelotti, con el tema arbitral,  
que no sé si os está cambiando

un poco la perspectiva del italiano.  
Vamos a escuchar  
un extracto  
referido a los árbitros  
de lo que ha dicho hoy  
Ancelotti en Braga.  
Quería preguntarle si se fía más  
de los árbitros europeos  
que de los árbitros españoles  
¿está de acuerdo con que el club  
esté emitiendo vídeos  
repasando las actuaciones arbitrales?  
Yo, de costumbre,  
tengo confianza en los árbitros.  
A veces un poco más, a veces un poco menos.  
Si tú me preguntas de los vídeos  
creo que vosotros sabéis  
mejor que mí,  
que es la libertad de expresión.  
Cada uno tiene el derecho  
de expresar lo que pienso.  
¿Ustedes que hay algún árbitro  
que a margen de errores  
que hay en Madrid en algún partido?  
Yo no tengo libertad de expresión  
hablando de los árbitros.  
No puedo contestar a este tipo de preguntas.  
¿Tú te crees que son los mejores árbitros de Europa  
los árbitros españoles?  
Si, si a mí me preguntan  
que son los mejores jugadores del mundo  
los jugadores de Real Madrid  
como en todas las cosas.  
Hay árbitros muy buenos  
con mucha experiencia  
hay árbitros que tienen que mejorar.  
¿Usted no puede hablar por ejemplo si mañana  
hay un traje europeo que se hace en Champions  
y el de la Liga Español?  
Los árbitros que arbitran en España  
y en Europa no tienen la presión  
que tienen en la Liga Domestika  
esto es bastante evidente.  
Tenía una idea muy clara de dar la alineación

una pena que  
no me lo habéis preguntado.

Por primera vez.

¿Se iba de buen rollo  
con las risas de los periodistas?

Sí, claro.

¿La rueda de prensa de Ancelotti?

Me parece que tiene la cara muy dura  
para que el entrenador  
que dijo en su día  
que un árbitro español se había inventado  
un penalti que no le sancionaron  
ahora que no tiene libertad de expresión  
y si no sabe lo que es la libertad de expresión  
en el fútbol español lo tiene muy fácil  
teléfono móvil en mano que ya me haga ya  
que al sí que lo impuraron por rajar del estamento arbitral  
es decir que un técnico de Barso Madrid  
salga en rueda de prensa y no puede decir lo que quiero  
es que hay que tener la cara muy dura.  
Por eso hay una cosa que Ancelotti  
dijo.

Digo, Ancelotti dijo en rueda de prensa  
que el árbitro se había inventado  
un penalti y no le sancionaron  
con lo cual se demostró que puede decir  
lo que le daba ganas de entrenar.

A ver, Ancelotti  
añadiría un matiz ahí.

La traducción, ¿no?

Ancelotti, Ancelotti.

Sí, sí, sí.

Ancelotti domina muy bien el español  
pero él lo que quería decir  
de la manga, él no quería decirte.

Bueno, pero no, pero es que  
cuando tú lo has inventado tiene un matiz diferente  
y eso le hemos escuchado un montón de técnicos  
a mí no me parece...

A mí no me parece algo súper grave.

Lo mismo.

Está en la misma escala.

Está en la misma escala.

Palomar, Palomar.

¿Tú eres experto en mauriño?

¿Se han mauriñizado un poco, Ancelotti, estos días?

Pues un poco sí.

El otro es más macarra, más vehemente que más al personaje.

Bueno, según tú.

¿Se ha demostrado, sí?

El que se ha demostrado.

Bueno, con los 17 años del Barcelona apagando y dice...

Él fue el primero que dijo algo, ¿no?

Bueno, el hablador de Blequer, de...

No sé qué, del otro...

Pero él fue el primero que levantó la voz.

Pero ya salió ganando, Liga.

Sí, ha levantado la voz cuando no ganaba.

Y Ancelotti cuando dice...

Bueno, para el reto se avanza como todo.

Lama.

Esto es más viejo que el hilo negro.

Cuando ganas, cojonudo.

¿San jugó cuántos partidos de Liga?

¿San jugó cuántos? 10.

Ancelotti cuando ha terminado los ocho partidos que el Madrid ha ganado ha ido y ha saludado a los árbitros.

En los dos partidos que el Madrid no ha ganado no ha saludado a los árbitros.

Esto es más viejo que el hilo negro.

Pero esto le pasa a Ancelotti.

Yo se va muy educado.

Quiero hablar.

Al solo sirione que le pasa a él

y a todos cuando ganan

los árbitros son cojonudos

y cuando pierde los árbitros somos malos.

Yo se va.

Si atiendes a la respuesta que te ha dado Ancelotti

es evidente que el entador del Real Madrid

cree que hay árbitros que perjudican

intencionalmente al Madrid.

¿Por qué digo esto?

Es que no hay libertad de expresión

y no puedo decir lo que quieras.

Si tú no piensas que te perjudican  
lo puedo decir tranquilamente  
y lo dices sabes que te va a cargar una sanción.  
¿Con lo cual?  
Otra cosa.  
No, no.  
La pregunta es si cree que le perjudican  
intencionadamente.  
Es un matí muy importante.  
Y no lo ha negado.  
Es para ver la explicación hoy.  
Si hubiera sido que no lo hubiera dicho tranquilamente.  
Claro.  
Cuando Ancelotti dice que los árbitros  
tienen más presión en España que en otros países  
se refiere a la presión a la que  
se refieren los vídeos que hace Real Madrid  
televisión, por ejemplo, o no.  
¿Por qué? ¿A qué se refiere cuando dice que están  
más presionados que en otros países?  
No, él ha querido decir que, por ejemplo,  
en España el árbitro tiene mucha más presión  
porque él vive en España y cuando sale a la calle  
todo el mundo está hablando de eso.  
Ya, pero todo el mundo está hablando de eso.  
No hay que ver que pita aquí mañana  
y le da igual lo que se diga en Portugal.  
¿Ha querido decir eso del club?  
Porque la televisión del club hace vídeos.  
Ha llegado a decir que el  
árbitraje español, el fútbol español  
está en una situación, no sé cómo lo ha definido  
exactamente, pero ha dicho una palabra.  
Sí, eso se refería a negre.  
Hasta que está siendo investigado.  
Y que está siendo investigado.  
Ha sido parte de la explicación.  
Y que no es mentira lo que ha dicho en ese sentido.  
Claro.  
Lo que el otro dice.  
Bueno, una vez viene otra vez mal.  
Cuando gano bien coño, cuando pierdes mal.  
Como todos los entrenadores.  
Como todos, pero de Ancelotti no se dice.

Sólo parece que se quiere ser Xavi.  
No, no, no, no.  
Es un dato.  
Es un gran día.  
Estábamos haciéndolo.  
Hoy es el primer día de la historia de la radio  
que se habla de Ancelotti.  
De toda la radio mundial.  
Cuando lo inventado también se habló  
y cada vez que va a saludar a Xavi  
también se habla de eso.  
Una cosa, una cosa.  
Tenemos que hacerlo más ordenado.  
Estamos cada uno en un punto del mundo  
y tenemos que ordenarnos  
porque si no nos volvemos locos.  
A ver.  
El Madrid como el Barça  
son los que menos se quejan  
porque son los que menos pierden.  
Pero cuando se quejan  
son a los que más en el sol.  
No, no, pero una cosa.  
Te voy a dar un ejemplo.  
Dani tiene razón en una cosa.  
Este fin de semana prácticamente  
Ancelotti parecía una figura casi intocable.  
Un señor, un caballero  
que nunca cometió un error.  
Es una milonga.  
Es una milonga.  
Que te da un dato  
contrastado.  
Es que esto no es información.  
Cuando gana le da la mano a Ancelotti.  
Cuando no gana no se la da.  
Y el año pasado Ancelotti ganó la liga.  
Cuando lo hace Xavi lo repetís mucho  
y con Ancelotti os cuesta más reconocer.  
Yo fui el que saqué el vídeo  
que cuando gana da la mano  
y cuando no gana no la da.  
No, no, no, no.  
Arancha. Espera, deja de hablar.

Arancha, Arancha, qué querías hablar.  
Yo simplemente decía que también se ha dicho  
que la mano dice muchas veces  
que Ancelotti, cuando pierde  
o cuando no le gusta a los árbitros,  
siempre va y siempre va a decirlo  
y en las ruedas de prensa escucha  
Ancelotti siempre para los árbitros  
y escuchado a gente criticará Ancelotti.  
Y luego lo que no estoy de acuerdo nada  
en lo que dice la ma de que el Real Madrid  
y el Barcelona no se pueden quejar  
porque tanto se escucha el Real Madrid  
tendrá el mismo derecho a quejarse  
como David López ayer en el Girona  
y el Barça mucho más.  
El Barça mucho más, no, el Barça mucho menos  
porque el Barça se ha favorecido  
en los últimos años mucho más que el Real Madrid.  
Bueno, eso es vuestro saldo.  
El saldo es con datos.  
Los dos años de penancia.  
Son datos objetivos y ya está luego  
tú puedes verlo como quieras.  
Además, tú eres de los que estás convencido  
de que cuando se le pagó era para sacar un beneficio  
y lo mantengo.  
Es absurdo pensar otra cosa, ¿no?  
Lo que pasa es que la justicia tendrá que demostrarlo  
que no lo va a poder demostrar porque es muy difícil  
demostrarlo, pero es evidente.  
Que sea muy difícil.  
A lo mejor es porque no hay ningún árbitro  
que se dejará influenciar por negreira, ¿no?  
Es que eso no se demuestra  
porque no, claro.  
No se puede demostrar por ninguna prueba  
de ningún pago.  
Atención a esta declaración de Quepa,  
el portero del Madrid, hablando el vine  
de la Premier, de varios años en la Premier,  
y las figuras arbitrales, yo creo que son bastante más respetadas  
a todos los niveles, tanto en el campo  
como en la prensa y en los prepartidos

y todo eso. Por cierto, no sabemos  
quién pita el clásico todavía, ¿no?  
Fue auto cuando se sabe.  
El jueves.  
Bueno, te imaginas.  
Si fuera por mí os enteraréis ya calentando  
en el partido, pero desgraciadamente  
vas en el jueves.  
¿Sanchez Martínez?  
Sí, pero relevo ha dado otro.  
Monura Montero.  
Gilmanzano,  
relevo ha dado Gilmanzano,  
Mateula Ozencope ha dado Sanchez Martínez,  
¿no?  
Gilmanzano es el que quiere el Madrid  
y, luego, Monura Montero es un árbitro que viene  
aprendiendo.  
Pero ha elevado una solicitud  
para la petición.  
Bueno, el Madrid rellena un implés.  
Los clubes tienen un problema.  
Sí, me parezco un copia.  
Los soteis con una normalidad.  
Bueno, eso dice los trompeteros.  
Bueno,  
yo creo que el Madrid no quiera ninguno,  
en realidad.  
Es realidad,  
no quiere ninguno.  
El único que les podría gustar más o menos  
es Mateu, pero, claro, Mateu ahora ya está con nosotros  
y no le puede arbitrar.  
Mateu, desde que fichó por la copia, ya tampoco les gusta.  
No.  
Bueno, mañana te voy a dar otro dato  
que te va a gustar, Juanma.  
El árbitro que pita mañana fue el que pito  
el partido Real Madrid Juventus  
cuando pita el penalti de Benatia  
Álvaro Caboz.  
Un abrazo sincero a los hermanos portugueses.  
Para algunos sí,  
para otros no.

No fue penalti, no.

No fue penalti, arancha.

Arancha, ese fue el día

mío conozco.

Es verdad, ¿verdad?

Sí, sí.

A ver, que digo, quepa, viene de la premier.

Le han preguntado por la presión a los árbitros.

¿Ha dicho esto quepa?

Lo que puedo decir de los últimos cinco años que he estado ahí

es que no se habla tanto

durante la semana del arbitraje

que haya habido ese fin de semana

y creo que también

sería buena señal

que aquí hablásemos de fútbol

más allá

de cuestiones arbitrales

porque creo que es lo importante

y lo que deberíamos

de analizar.

¿Le pondrán esta declaración?

¿Es su glú?

¿Es lo que digo?

En Real Madrid Televisión esta declaración ojito, ¿eh?

No creo que haya salido.

No, el mismo no tiene huecos por tiempo.

He visto la rueda de prensa

y si ha salido esta declaración en Real Madrid Televisión

pero antes la han preguntado por los vídeos de Real Madrid Televisión

y le ha dicho que le parece muy bien.

Entonces se ha controlado.

¿Le hay que decir la quepa?

No puedes decir lo que acabas de decir

y a la vez estar de acuerdo con los vídeos de Real Madrid Televisión.

Una cosa o la otra, que es igual de respetable en las dos.

Una cosa o la otra.

Bueno, pues entonces...

La pregunta le decían

más por el ambiente que se vive

en todo el mundo.

Entonces se la ha dicho, el ambiente es diferente.

Yo creo que es el mate.

Entonces el ambiente mal paso al corte, ¿eh?

No, no.

Me escucha, estoy leyendo la respuesta que ha hecho quepa a los de los vídeos y ha sido bastante tibio.

Dice, los vídeos son vídeos, ahí están.

Me gusta la pregunta.

Hasta ahí estamos.

Nosotros estamos centrados en lo nuestro en lo que podemos controlar.

Pero esta no era la respuesta a los vídeos, Miguelito.

No ha dicho que me parecen bien los vídeos.

Bueno, ahí están.

A ver, Arancha,

perdona una cosa, Arancha.

Los vídeos son vídeos, ahí están

no significa apoyar los vídeos.

Bueno, pero puede haber dicho, no me gustan los vídeos.

Eso también es verdad.

Los vídeos ahí están.

Claro, puede haber dicho.

¿Pero qué no le gusta?

¿Arancha qué quiere, que juegue el lunes mañana o qué?

Porque no, es un puto listo de Real Madrid que también se ha ganado.

Bueno, qué vergüenza que mañana juegue

el Real Madrid contra la Sporting de Braga, Miguelito

y no hayas dicho nada del partido.

Fíjate, con un clásico de fondo,

con las rotaciones que puede haber

con Camabinga, que parece que puede tener algunas molestias,

se ha retirado con un poquito de anterioridad

de entrenamiento, bueno, también hay sustancias deportivas interesantes a cinco días del clásico.

¿Para deberías meter todos los días a la UNI 28

con Oliva cuando...

¿Hacer un bloque arbitral y luego un bloque deportivo?

Para dar este dato a la UNI 28 no sobra más.

Sí, sí, sí.

Por cierto, Juanma, me gustaría dar un dato porque ha habido...

Eso es Pedro Martín, el de los datos.

Yo te voy a dar un dato.

No, y Arancha entra con datos y todo el mundo.

No, pero yo entro con los de Pedro.  
Yo entro con los de Pedro, a mí no me quiera  
decir que le quiche que irá el puesto a Pedrito,  
yo cité los de Pedrito.  
El dato que lo que no son cuentas son cuentos,  
sobre todo por las preguntas que ha habido hoy a Ancelotti,  
decir que en España  
hay ahora mismo nueve árbitros FIFA  
que van a ser diez porque al verón las rojas en enero  
recoge la cara pela de Mateu.  
Lo máximo son diez,  
que es la mitad de la plantilla que hay en primera división,  
hay 20 árbitros, la mitad son internacionales.  
Hay tres en el grupo élite,  
Gilmanzano, Sánchez Martínez y Hernández Hernández.  
El grupo élite de UEFA  
son los árbitros que pitan la Champions  
y que van a Eurocopas y a Mundiales.  
En total la Federación Española tiene  
cincuenta y unas cara pelas FIFA  
entre árbitros asistentes y colegiadas,  
cincuenta y unas cara pelas  
la Federación que más tiene  
y el año pasado en Pleno Caso Negreira  
en la Liga de Campeones,  
que es el torneo de clubes más importante que hay  
en el mundo de fútbol,  
los árbitros españoles  
pitaron catorce partidos de Champions  
por doce de los italianos,  
once de los ingleses y nueve de los alemanes.  
Esto es un dato para que...  
¡Datazo de foto!  
¡Datazo, no!  
¡Que mal tiene que estar!  
¡Que mal tiene que estar!  
Yo estoy mucho más tranquilo ya.  
A ver, que esto va a continuar.  
Antes, se acerca la Navidad  
y la vamos a celebrar con amigos  
y un Fuentespina de Ribera del Duero.  
Con la familia y un Fuentespina de Ribera del Duero.  
Porque Fuentespina es lo que nos une.  
Fuentespina, recuerden

de Ribera del Duero, un gran vino.

Sí, señor, sigue el partidazo.

¿Tú qué piensas?